

Souffle un peu

en quelques mots

L'asbl « Souffle un peu » est née en 2005 du constat du besoin criant de répit et de relais pour les parents d'enfants et adultes polyhandicapés.

L'asbl propose aujourd'hui un service de répit à Dinant et un centre de jour à Beauraing. Forte d'une expérience de 10 ans dans le milieu du handicap, elle bénéficie d'une solide réputation pour la qualité de l'accueil offert à ses bénéficiaires et jouit de la confiance des pouvoirs publics.

Deux services...

Centre de jour - second souffle

Qui promeut la démarche citoyenne en offrant la possibilité à des adultes atteints d'un handicap mental léger d'effectuer des activités utiles et valorisantes pour la société.

Service Répit

Qui organise des journées, séjours et WE pour personnes polyhandicapées afin de permettre à leurs familles de prendre une pause. Ce répit est tant profitable aux familles qu'aux bénéficiaires.

... Un nouveau service en développement

La Maison

Un centre d'accueil et d'hébergement d'au moins 10 adultes. Le bâtiment, mis à disposition par la ville de Beauraing en bail emphytéotique, est situé à Baronville et nécessite des travaux de réhabilitation importants pour un accueil adapté aux besoins des résidents.

Pour nous soutenir

Faites **un don ou un ordre permanent** sur le compte de L'asbl « Souffle un peu » **BE64068243608352** (exonération fiscale à partir de 40€) et contribuez à nos projets en constante évolution

Contacts:

0471 643 753
082 75 22 12

<http://www.souffleunpeu.be>

administration@souffleunpeu.be

3 sites :
Yvoir - Beauraing - Dinant

Souffle un peu



Asbl dont l'objectif est de soutenir « Souffle un peu » dans ses projets et actions en faveur des personnes polyhandicapées.



Graphisme: Alizée Laurent 3D: Vincent Cuozzo

© asbl Souffle un peu - Toutes les photos sont protégées et interdites de reproduction